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            会長 石川 久  幹事 岡村 裕太 
 
 

本日の予定  

地区ロータリー財団 出前卓話 

第 2820 地区ロータリー財団 

補助金委員 熊木 善一 様（古河ＲＣ） 

 

♬ロータリーソング♬  

我らの生業、古河東クラブソング 
 
 
 
 
 
 
 

11 月 3 日の公式訪問が

無事に終わりましたこと

を皆様に改めて感謝申し

上げます。 

会員皆様のご協力がと

ても暖かく感じました。本

当に有難うございました。 

また、板橋孝司様「旭日雙光章」叙勲、誠に

おめでとうございます。 

さて､昨日 11 月 9 日は 119 番の日でした。

私も 30 代に 5 年間ほど消防団に入団してい

ましたので 119 番の話を少し。 

大正 15 年当初､消防緊急通報は 119 番では

なく 112 番でした。ダイヤル式の黒電話では

回すのに早くて良いかと思われた番号でした

が､焦って回すとかえって間違いが多いこと

から、多少なりとも冷静になる様にと､昭和 2

年に末尾を 2 番から 9 番に変更して 119 番に

なりました。これで間違い電話がだいぶ少な

くなり現在に至ります。赤電話（公衆電話）を

使用したときにダイヤルの戻るスピードが遅

く、無理やり指で戻しながら掛けた少年時代

を思い出しました。 

また、全国火災予防運動週間がスタートしま

した。火災予防週間は春にもありますが､朝夕

と日中の気温差が大きいこの時期は､暖房器

具の消し忘れと空気の乾燥が原因で､火災件

数が増えます。皆様も火の元には十分お気を

付けください。 

 

 

 

 

 

 

 

2020．11．17 

第 1978 回例会 

 会 長 の 時 間 2020-21 年度会長  石川 久  
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司会進行 点鐘 オーディオ担当 

 

 

 

 

 

  

三田 圭子 SAA 石川 久 会長 武澤 郁夫 会員 

♬ ロータリーソング ♬ それでこそロータリー、古河東ロータリーソング 

例会前食事               感染症対策のためロータリーソング発声なし 

 

配布品（お土産） 

 

 

 

 

 

  

王 萱 さんより 三田 圭子 会員より 池田 正純 ガバナーより 

 

 

 

 

米山記念奨学生 王 萱 さん  

先週は 1 泊 2 日で

研修旅行に行きまし

た。場所は静岡の米山

記念館です。 

お墓参りと米山記

念館の見学、熱海、芦

ノ湖、小田原城などに

行きました。 

一番印象に残ったのは、帰りのバス車中で、

総括委員長の井田さんとこの旅行を企画され

た五十嵐さんから、創業のお話や、奥様との恋

愛話等を初めてお伺いできたことです。これ

までは奨学生が自分のことを話すことはあっ

ても、ロータリアンの皆さんからプライベー

トなお話を伺う機会がなかったので、とても

感動してしまいました。今年の旅行はとても

楽しくて、観光も多かったし、旅館での余興も

楽しくて、信頼関係が構築できたと思います。

またこのような素晴らしい交流の機会があれ

ばと思います。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お客様のご紹介 

 第 1977 回例会 2020 年 11 月 10 日（火）12 時 30 分 例会場 

米山記念奨学金贈呈  

石 川  久  会 長 か ら 王  萱  さ ん へ  
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月初めのお祝い 須田 純一 親睦活動委員  

■11 月生まれの方 大高 滋 会員／大橋 みち子 会員 

11 月生まれの会員の皆さん、おめでとうございます！ 

 

大高会員からひとこと 

みなさんありがとうございます。5 日でゾロ目の 66 歳になりました。

まだ人生半分だと考えております。大還暦 120 歳は、私の人生の最大

の目標です。これからの人生はバラ色であると思っております。今後と

も宜しくお願いいたします。 

 

 

 
 

将棋愛好会 三田 浩市 会長  

■第 3 回将棋大会 

日時：12 月 4 日（金）午後 6 時より／場所：喜楽飯店 

たくさんのご参加をお待ちしています。本年度 3 回目なので表彰式

も行います。 

 

職業奉仕委員会 須田 純一 委員長  

■積水ハウス工場見学 

12 月 10 日の工場見学について、グループ分けを行ないたいの

で、これまで出欠未定でご回答をいただいている方は、出欠連絡

をお願いします。メール、電話、口頭でも結構です。 

 

出席状況報告 鶴岡 学 出席副委員長  

分散出席例会期間中の出席率は「100％」といたします。 

※各委員会が開催されましたら、各委員長は、ホームページ上の様

式にて、出席委員長宛て参加者名簿等のお知らせを願います。 

 
 

 

 

オブホワ・ダリナさん（佐谷・大高年度の米

山奨学生）が、11 月 12 日、古河市磯部に所在

する茨城県立古河中等教育学校に於いて、講

師として活躍されました。講義はとても素晴

らしく、大変好評でした。全体会では、クイズ

ゲームをして生徒たちと交流を楽しみました。 

これは、国際理解教育講師等派遣事業（ワー

ルドキャラバン）の一環として、茨城県国際理

解教育推進協議会と公益財団法人茨城県国際

交流協会が事業主体となり、子どもたちが外

国人と直接ふれあえる機会を積極的に設定し、

将来、国際社会で活躍することのできる人材

の育成を図るべく、国際理解教育を行う際に、

必要となる外国人等講師や国際理解教育の内

容・進行などを企画するコーディネーターを

派遣する事業で、当クラブ山腰すい国際奉仕

委員長が、同行なされ、情報をいただきました。 

 

セ レ モ ニ ー 

委 員 会 報 告 

お 知 ら せ 
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お名前 メッセージ 

石川 久 会長 

岡村 裕太 幹事 

王さんようこそ！先週は皆様のご協力をいただき無事に

公式訪問を終わることができました。ありがとうござい

ました。 

山崎 清司 PDG 11 月 3 日「池田正純ガバナー公式訪問」成功裏に終了しました。各委員長の発表

も素晴らしいものでした。池田ガバナーから皆さまによろしくとのお電話ありま

した。 

また当日板橋孝司会員が秋の受勲で「旭日雙光章」の栄に浴しました。50 年にわ

たる業界活動が評価されたものです。 

今日はガバナー公式訪問を終えてのリレー卓話楽しみです。 

板橋 孝司 この度はからずも秋の叙勲「旭日雙光章」の栄に浴することができました。これひ

とえにクラブの皆様のご指導、古河食品衛生協会の皆様そして、従業員はじめ女

房のおかげと感謝しております。今後とも食の安心・安全のため力を注ぎたいと

思います。 

佐藤 孝子 板橋様、旭日雙光章のご受章おめでとうございます。長年の奉仕活動があっての

素晴らしいご受章だと思います。私どもの職業訓練法人匠のきもの協会でも、東

阿部流煎茶道の沼田雪有先生が瑞宝単光章を受章しました。二重の慶びでござい

ます。 

三田 圭子 お誕生月の皆様おめでとうございます。 

先日、GOTO キャンペーンを利用してテニス仲間 7 人と奥入瀬渓谷と十和田湖散

策に行ってきました。八甲田山の峠越えでは道わきに雪が残っておりました。東

北はすっかり冬仕度でした。 

海老沼 堯 須田 純一 星野 龍肇 ガバナー公式訪問お疲れ様でした。 

板橋会員の旭日雙光章ご受章､誠におめでとうご

ざいます。 

11 月生まれの皆様、おめでとうございます。 

大髙 滋 田口 精二 松井 実 

小森谷 久美 武澤 郁夫 松本 幸子 

坂田 信夫 白戸 里美 三田 浩市 

佐谷 道浩 福江 眞隆 森 敏夫 

杉岡 榮治 福田 優子  

 

人 数  合 計  累 計  目 標 額  達 成 率  

23 名  ￥ 55,000 ￥ 813,000  ￥ 1,800,000  45.17% 

ス マ イ ル 大高 滋 委員長 

お 知 ら せ 

全体会 授業風景 
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第 5 回定例理事会【承認事項】   

1．10 月の会計報告   

2．12 月のプログラム   

3．青少年奉仕委員会及び職業奉仕委員会の事業及び予算について   

4．2021-22 年度地区委員推薦について 

5．次年度の現況報告書作成委員会について（指摘事項／フォント統一等） 

6．小山南合同例会の件（今年度は中止予定／次年度当クラブ担当） 

7．ガバナー公式訪問を終えて（役割分担等の反省事項等） 

8．各委員会で行う行事の通知について（メーリングリスト活用） 

9．ポリオ根絶活動について（募金箱の作成等） 

10．戦略計画チームについて 

11．次々々期会長指名委員会からの答申の件・次年度理事役員の件 

第 5 回定例理事会【確認及び連絡事項】 

1．各委員会活動進捗状況 

2．花桃ウォーク中止の件 

報 告 事 項 

11 月 24 日の移動例会は、円満寺にて写経例会となり、現地集合となります。 

参加をされる方は、当日は「筆ペン」を持参して下さい。 

板橋会員が「旭日雙光章」を受章されました。板橋会員の長年のご努力がこの様な結果につな

がった事を当クラブの会員としても非常に嬉しく思います。おめでとうございます。 

11 月 6 日に第 4 分区会長幹事会に石川会長と私で参加をしてきました。主題は IM について 

となりました。今年度は 2 月 7 日 13 時～とねミドリ館にて開催される予定です。 

当初は Zoom も検討されていましたが、現時点では会場開催にて予定しています。講演と各ク

ラブとのパネルディスカッション等が予定されているとの事です。 

ガバナー公式訪問時に池田正純ガバナーよりバッジを頂戴しています。 

本日配布をしていますが、お手元にない方はお声掛け下さい。 

 

 

 

池田ガバナー事務所より「2020-2021 RI 国際大会」の案内が届いていますので配布します。

ご確認下さい。 

 

 

 

幹 事 報 告 岡村  裕太  幹事 
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須田 純一 会員  

今回が 3 回目のガバナー公式訪問でした。1 回目はまだゲストのよう

な気持ちで、2 回目は親睦委員長として宴会のことで頭がいっぱいでし

たが、3 回目は五大奉仕の職業奉仕委員長としての参加でした。一番印

象に残ったのは、山崎 PDG による宮本武憲地区幹事の紹介スピーチで

す。感涙いたしました。 

 
 

福田 優子 会員  

私は、5 年前の佐藤

年度のガバナー公式

訪問の時に入会しま

した。倉沢 PDG に会

員バッチをつけてい

ただき感動したこと思い出します。 

今年は広報委員長としてクラブ協議会に参

加しました。石川会長から、クラブ現況報告書

をよく読むようにご指導いただいきましたが、

当日は緊張してしまい発表は思うようにでき

ませんでした。 

ですが、池田ガバナーのご指導はとても分

かりやすく、広報委員会としての指針を頂き

ました。 

①ケーブルテレビ、ラジオの FM 放送の活用 

②公共イメージの向上について 

③ガバナーご自身が車にステッカーを張り

広報活動をしていらっしゃること 

④ローターアクト、インターアクトと会合を

持つこと 

⑤ロータリーのイメージ向上について 

などのご指導を受け、大変勉強になりました。

現在、コロナ禍の中、どのような活動ができる

かを考えました。そこで当クラブでも以前車

にステッカーを張りましたが、今年度も新た

にステッカーを張ることにより、公共イメー

ジとロータリーのイメージ向上にもつながる

と思いました。 

広報委員会という活動に不安を感じていま

したが、ガバナーのご指導を頂きましたので、

具体的な活動をして参ります。 

 
 

鶴岡 学 会員  

本年度の RI テーマ

「ロータリーは機会

の扉を開く」の説明を

池田ガバナーから教

えていただきました。

ここでいう「機会」とはチャンスという棚ぼた

ではなく、仕掛けて掴むという意味だと知り

ました。これからの行動においても意識して

いきます。 

それから、池田ガバナーから地区目標の説

明の中で、環境問題の話がありました。10 個

のテーマがある中で、私は「ごみ問題」に関心

があります。物が溢れている現代において、物

との向き合い方を見つめるきっかけになりま

した。 

最後に、米山カウンセラーとして、王さんと

一緒に、例会場の準備や後片付け、会員との交

流を積極的に実施していきます。池田ガバナ

ーから直接教えていただいた貴重な機会を学

んだだけで満足せずに実行に移していきます。

ありがとうございました。 

会 員 卓 話 「ガバナー公式訪問を終えて」（ 入 会 三 年 未 満 の 会 員 を 中 心 に ）  
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白戸 里美 会員  

先日 11 月 3 日、池

田正純ガバナー公式訪

問が予定通り行われま

した。 

ホテル山水さんに着

くと、月信 9 月号で紹介されていたロータリ

ーマークが大きく貼られた白い車が正面に停

まっていたので「これがあのガバナー車か

あ！」と車の周りをひとまわりしてから山水

さんに入りました。 

思えば私にとって５回目のガバナー公式訪

問でした。 

今回の池田ガバナーのお話から学んだこと、

それは「六然（りくぜん）」です。中国の明の

時代に学者であった方が語った６つの教えと

いうことで近年は経営者が持つべき心構えと

してよく知られる言葉だと、帰ってネットで

調べて知りました。 

自處超然、處人靄然、有事斬然、無事澄然、

得意澹然、失意泰然 

の 6 つなのですが、要約しますと 

★日々、何事にも学ぶ気持ちを忘れず、他人を

思いやること 

★悩みや問題が起きても、前向きな気持ちで

取り組むこと 

★順調な時も、謙虚な気持ち、感謝の気持ちを

忘れずに落ち着くこと 

このようなことのようでございます。 

池田ガバナーのお言葉、六然を心に、まだま

だ落ち着かない世の中ですが、冷静な心で謙

虚に過ごして参りたいと思いました。 

今回はコロナ渦での公式訪問でした。様々な

ご意見の中での石川会長、岡村幹事の決断は

どんなにか心苦しかったと思います。本当に

お疲れ様でした。ありがとうございました。

 

 

 

 

 

 

 

齊藤 愛 会員  

今年度もガバナー公

式訪問が無事終了し

ました。会長幹事をは

じめ、会員の皆様にお

かれましては大変お

疲れ様でした。前例にない状況下での開催で、

密を避け、懇親会も開催を断念することには

なりましたが、ガバナーのご指導を今年度も

しっかり受けることができたと思います。 

山崎 PDG のご紹介により、ガバナーや地区

幹事を初めとする皆様の真摯なお人柄がよく

わかりました。その上で、ガバナーの卓話をお

伺いし、クラブ協議会でのご指導を賜りまし

た。 

私は今年も会報 IT 委員長を拝命しておりま

すが、会報・週報はクラブの歴史であり、それ

を形に残すのはとても大切なことであるとい

うお話をいただきました。今後はいよいよ気

を引き締めて、皆さんにご迷惑をお掛けしな

がらになってしまいますが、頑張っていきた

いと思いました。 

 

会 員 卓 話 「ガバナー公式訪問を終えて」（ 入 会 三 年 未 満 の 会 員 を 中 心 に ）  
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三田 浩市 会員  

今回の古河東 RC の

ガバナー公式訪問は、

会議の進行が大変円

滑でした。会長幹事の

ご苦労に対して、心か

ら感謝とお礼を申し上げます。 

自分が会長のときのことを思い出しながら、

クラブ協議会に参加しておりました。会長の

司会進行はスムーズで立派でした。各委員長

さんの説明も簡明で円滑でした。例会と協議

会で 3 時間あったのですが、あっという間に

終わったように感じました。ガバナーも会議

を上手に進めておられ、適切な説明をしてく

ださったと思います。 

特に印象的だったのは、増強の関係です。増

強は、どうしても社会経済の様子に左右され

ます。2820 地区は、昨年が 1955 名の会員だ

ったのが、1881 名となり、74 名の会員減とい

う説明を受けました。こうした中で増強を図

るのは、非常に大変だなという印象を受けま

した。また、クラブの活性化は職業奉仕が基本

である。そのためには、会員の会社・商店・事

務所の活性化がなければ職業奉仕は始まらな

い。自分のところがまず大事、というお話も印

象的でした。 

全体的に、本当によくできたと思います。大

変ご苦労様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤 孝子 会員  

今年度のガバナー

公式訪問も成功裏に

終わり、おめでとうご

ざいます。 

パスト会長たちは、

ガバナー公式訪問が終われば職務は終わった

ようなもんだよと言われます。しかし石川会

長は、文化の日を選んで計画的にこのガバナ

ー公式訪問の準備を進めておられ、感服して

おります。私も会計幹事会長をさせていただ

いてから 5 年ほど経過し、今般のコロナのこ

ともあって、少しロータリークラブから離れ

ていたところがありました。ただ、今回参加し

て、女性会員の皆様が活躍する様子を見て、古

河東 RC は安泰かなと思いました。が、増強の

大切さをしみじみと感じた次第です。コロナ

禍で会員が減る一方、様々な形で Zoom を取

り入れるなど工夫がなされている古河東 RC

は、困ったときでも知恵がわいてくる、力のあ

るクラブです。これからも絶対に繁栄してい

くものと安心しております。ただやはり、少し

でも早くコロナが収束しますように。 

 

 

会 員 卓 話 「ガバナー公式訪問を終えて」（ 入 会 三 年 未 満 の 会 員 を 中 心 に ）  
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森 敏夫 会員  

久しぶりに役員席

でない場所で、池田

ガバナーによる指導

を聞くことができま

した。理事役員の皆

さんの適切な報告対応に、当クラブの役員の

意識の高さを痛感し、古河東 RC の質の高さ

を感じました。 

毎年ガバナーは変わりますが、それぞれガ

バナーの性格、特色があり、私個人としても毎

回勉強させられますが、池田ガバナーご自身

も勉強してこの席での対応をしていることを

痛感しました。 

会議とは別になりますが、今回強く印象に

残った事柄が 2 つあります。 

一つ目は、山崎 PDG の池田ガバナーご一行

の紹介の中で、宮本地区幹事を紹介するエピ

ソードです。涙が出る思いでした。これぞロー

タリアンであると心に響きました。私も少し

でも近づけるようにと思いました。 

二つ目は、サプライズでの前年度江口会長、

松本幹事への花束の贈呈です。石川会長の心

の深さを再度見直すこととなりました。コロ

ナ禍でさよならパーティも開かれず、もやも

やしておりましたが、区切りとして花束贈呈

を企画実行し、目配り、気配りのある立派なリ

ーダーとして改めて見直し、石川年度の安泰

を確信しました。 

懇親会がコロナ禍で中止になったのだけは

非常に残念でしたが、私としてもロータリア

ンとしての心構えを改めなければならないと

思った公式訪問でした。 

 

 

 

 

 

2020-2021 年度 ＲＩ会長 ホルガー・クナーク テーマ「ロータリーは機会の扉を開く」 

2020-2021 年度 古河東 RC 石川 久 会長 クラブスローガン「感じて、考えて、自ら奉仕」 

 

古河東ゆきはなロータリー衛星クラブ 

例会日程 例会会場 内 容 

－ － ※ 決まり次第ご連絡いたします。 

 

古河地区ローターアクトクラブ 

例会日程 例会会場 内 容 

－ － ※ 決まり次第ご連絡いたします。 

 
 

会 員 卓 話 「ガバナー公式訪問を終えて」（ 入 会 三 年 未 満 の 会 員 を 中 心 に ）  

今 後 の 予 定  
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古河東ロータリークラブ 

例会日程 出席グループ 例会会場 内 容 

第 1979 回 

11 月 24 日（火） 

参 加 

希望者 

円満寺 

古河市小堤 1405 

現地集合 

移動例会 

円満寺にて写経例会 12 時 30 分点鐘 

星野 龍肇 会員（円満寺） 

第 1980 回 

12 月 1 日（火） 
全員出席 古河商工会議所 3Ｆ 

第 6 回理事会 例会場 11 時～ 

月初めのお祝い 

クラブ年次総会 

第 1981 回 

12 月 8 日（火） 

⇒12 月 10 日（木） 

参 加 

希望者 

積水ハウス 

北利根工業団地 

移動例会 

積水ハウス見学 午前 10 時 現地集合 

エコ・ファースト パーク 

積水ハウス夢工場 

第 1982 回 

12 月 15 日（火） 
Ａ・Ｂ 古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話 

私のロータリー人生 久野 茂 会員 

第 1983 回 

12 月 22 日（火） 
Ｂ・Ｃ 古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話 

クラブ活動中間報告 

石川 久 会長 ／ 岡村 裕太 幹事 

第 1984 回 

12 月 29 日（火） 
－ 休会 第 5 週につき 

池田 正純 地区ガバナー スローガン「ロータリアンのイノベーション・磨こう人間力！」 

地 区 行 事 日 程 等 

11 月 29 日（日） My ROTARY 担当者セミナー Zoom 

12 月 5 日（土） 奉仕プロジェクト・ロータリー財団合同研修セミナー（ホテルグランド東雲） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

今 後 の 予 定  

例会を欠席する時は前日までにＳＡＡまでご連絡ください。 

ＳＡＡ：三田圭子 [e-mail] kei.68117.mitako@docomo.ne.jp  [電話] 090-4094-9175 

原稿の送付先は [e-mail] megumi.saito@grace.ocn.ne.jp 又は [FAX] 0280-32-2450（齊藤）

創 立：1982 年（昭和 57 年 7 月 6 日）URL：http://www.kogaeast.jp 週報他、例会等の詳細情報は、ホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日（12:30～13:30）例会場：古河商工会議所 3F（古河市鴻巣 1189-4 電話 0280-48-6000 FAX0280-48-6006） 

文 責：古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会  [齊藤（愛）・松井・小森谷] 

 


